

AKTUELLE KENNZAHLEN

Stand Dienstag, 8. September 2020, 8.00 Uhr, sind in Wien 9.301 positive Testungen bestätigt. Die Zahl der mit dem Virus in Zusammenhang stehenden Todesfälle beträgt 223. Es wurde ein neuer Todesfall gemeldet. Es handelt sich um einen Mann im Alter von 74 Jahren mit Vorerkrankungen. 7.007 Personen sind genesen.

In den letzten sieben Tagen wurden 159 Personen pro Tag positiv auf SARS-CoV-2 getestet, in der Woche davor waren es 127. Bei den Zahlen heute handelt es sich unter anderem um Nachmeldungen von Laboren sowie um einen abgearbeiteten Rückstau, der sich durch die sehr hohe Nachfrage an Tests sowie der sehr hohen Zahl an ermittelten Kontaktpersonen ergeben hat. In den letzten 14 Tagen wurden bei 1.934 neuen positiven Befunden genau 15.480 Kontaktpersonen Stufe 1 und 2.580 Kontaktpersonen Stufe 2 identifiziert.

Das zeigen die Zahlen der vergangenen Wochenenden. Waren es am letzten August-Wochenende 254 positiv getestete Personen und am Wochenende davor 240, erfassten wir am vergangenen Wochenende einen statistischen Ausreißer nach unten mit 139.

In der 7-Tage-Inzidenz (positiv getestete Personen pro 100.000 EinwohnerInnen der letzten 7 Tage) liegt Wien mit 66,51 hinter Innsbruck (67,37) und vor Freistadt (60,04). Bei der Vortages-Inzidenz (positiv getestete Personen pro 100.000 EinwohnerInnen am Vortag) liegt Wien mit 19,29 hinter Eisenstadt (34,16) und vor Innsbruck (16,65) und Wiener Neustadt (13,25).

Durchschnittlich wurden in den letzten 14 Tagen 4.119 Testungen durchgeführt. Damit wurde in Wien allein in den letzten 14 Tagen 57.658 Tests durchgeführt.

Die Gesundheitshotline 1450 hat 3.411 Anrufe entgegengenommen. Informationen für die Bevölkerung erteilt auch die Service-Nummer der Agentur für Gesundheit und Ernährungssicherheit (AGES) unter 0800 555 621.

[Startseite](#)
[Risikogruppen](#)
[Öffentliches Leben](#)
[Eltern](#)
[Freiwillige](#)
[Wirtschaft](#)
[Reden hilft](#)
[Newsletter](#)